

記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年6月12日朝刊 西部版

ゴールドラッシュ収穫盛期

①記事の「ゴールドラッシュ」の特徴を書きましょう。

ゴールドラッシュは甘みが強く、大粒の実で歯ごたえがある。今期は降水量、気温ともに適切だったほか、作付面積が増加したこともあり、例年より千々(1ヶ5キ)ほど多い約1万ヶを7月下旬までに県内の市場に出荷する。

同区の渥美治久さん(57)の農園ではこの時期、420ヶ以上の3Lサイズを中心に収穫。

渥美さんは「生育は比較的順調だ」と話している。

(浜北支局・松浦直希)

浜北産トウモロコシ

浜松市浜北区産のトウモロコシの出荷が、JAとびあ浜松で最盛期を迎えた。生産者33戸が「ゴールドラッシュ」の収穫に追われている。

甘み強く、大粒

②例年に比べて出荷量が増えた理由を書きましょう。



トウモロコシを収穫する渥美さん。浜松市浜北区

③写真からは何が読み取れますか。2つ書きましょう。

年 組 名前

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年6月12日朝刊 西部版

ゴールドラッシュ収穫盛期

①記事の「ゴールドラッシュ」の特徴を書きましょう。

**甘みが強く、大粒の実で歯ごたえがある
(トウモロコシの品種)。**

浜松市浜北区産のトウモロコシの出荷が、JAとびあ浜松で最盛期を迎えた。生産者33戸が「ゴールドラッシュ」の収穫に追われている。

浜北産トウモロコシ

ゴールドラッシュは甘みが強く、大粒の実で歯ごたえがある。今期は降水量、気温ともに適切だったほか、作付面積が増加したこともあり、例年より千kg(1畝5kg)ほど多い約1万kgを7月下旬までに県内の市場に出荷する。

同区の渥美治久さん(57)の農園ではこの時期、420kg以上の3Lサイズを中心に収穫。

渥美さんは「生育は比較的順調だ」と話している。

(浜北支局・松浦直希)

甘み強く、大粒

②例年に比べて出荷量が増えた理由を書きましょう。

今期は降水量、気温ともに適切で、作付け面積も増加したから。



トウモロコシを収穫する渥美さん(浜松市浜北区)

③写真からは何が読み取れますか。2つ書きましょう。

(例)

収穫したトウモロコシがたくさん積み上げられていて、最盛期であることが読み取れる。
トウモロコシの収穫はどのように行うのか読み取れる。

トウモロコシがどのような作物で、どのように実を付けるのか読み取れる。

トウモロコシの茎の高さや葉の大きさが読み取れる。 など

年 組 名前